

Des débats ont lieu en Bolivie sur des attaques médiatiques contre des gouvernements progressistes



La Paz, 29 septembre (RHC)- Les processus révolutionnaires du Venezuela, de Cuba, de la Bolivie et d'autres pays latino-américains ont été au centre des débats du Séminaire International qui se déroule à La Paz, la capitale bolivienne sous le titre « L'Amérique Latine en dispute ; la bataille médiatique ».

Au cours de la séance d'hier, le journaliste cubain Randy Alonso a assuré que le monopole médiatique se poursuit et que ceux qui contrôlent l'espace analogique sont les mêmes qui contrôlent l'espace numérique.

Randy Alonso qui dirige le programme « La Table Ronde » que diffusent la télévision et la radio cubaines, a mis l'accent sur le fait qu'actuellement la presse est de plus en plus utilisée comme force politique et comme arme de combat et de provocation pour renverser des gouvernements. Il a cité à ce propos le cas du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142894-des-debats-ont-lieu-en-bolivie-sur-des-attaques-mediaticques-contre-des-gouvernements-progressistes>



Radio Habana Cuba